

►SANIDAD

Gálvez explica a los directores de Enfermería las líneas maestras del Plan de Salud

LT / TOMELLOSO

El gerente del Sescam, Ramón Gálvez, presidió esta semana en el Hospital General de Tomelloso una reunión de trabajo que contó con la asistencia de todos los directores y directoras de Enfermería de los centros sanitarios de la Comunidad Autónoma.

Una treintena de representantes de las direcciones de Enfermería de Atención Primaria, Atención Especializada y la Gerencia de Urgencias y Emergencias participaron en este encuentro estratégico en el que el máximo responsable del Sescam dio a conocer las líneas generales que pondrá en marcha la Consejería de Salud y Bienestar Social para la integración de los cuidados sociosanitarios, tal como recoge el Plan de Salud y Bienestar Social 2011-2020.

Se trata, según explicó Ramón Gálvez, «de poner en marcha un nuevo modelo organizativo que garantice a los castellano-manchegos la continuidad en la asistencia», para lo cual es necesario que exista una organización en permanente coordinación.

De esta manera, a lo largo de la reunión se repasaron todas las medidas necesarias para lograr que esta continuidad asistencial sea una realidad tanto en la Atención Primaria como en la Especializada, en el ámbito de la Salud Mental y también en los cuidados sociales.

«Con este nuevo planteamiento el Gobierno de Castilla-La Mancha quiere garantizar una atención de excelencia a todos los ciudadanos de la región en el ámbito sociosanitario». Señaló que la Enfermería es un «elemento fundamental por su cercanía al paciente y a su familia».

►SUCEOS

Fallece el anciano que resultó herido grave en el incendio de una residencia

El hombre de 74 años fue trasladado a La Paz con quemaduras de segundo y tercer grado en el 40% de su cuerpo a causa del fuego que se generó en una de las habitaciones del centro

• Fuentes del 112 apuntan a que el incendio fue causado por un acumulador de oxígeno. La dirección del centro tuvo que evacuar a los residentes del módulo donde se produjo el fuego.

N. SÁNCHEZ / TOMELLOSO

El anciano de 74 años que sufrió el sábado por la noche quemaduras en el incendio que se ocasionó en la residencia Don Quijote de Tomelloso falleció ayer a mediodía en el Hospital La Paz, según informaron a este medio fuentes del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam). El hombre fue trasladado a Madrid en helicóptero medicalizado al resultar herido de gravedad.

Según informaron fuentes del servicio de emergencias 112, la Policía Judicial investiga las causas del incendio, que, según indicaron, pudo ser ocasionado por el acumulador de oxígeno existente en la habitación donde se produjo la deflagración. El aviso del incendio fue recibido por el servicio de emergencias a las 21.39 horas, y hasta la residencia, sita en la calle Soria esquina con Lugo, se desplazó una UVI móvil, una patrulla de protección ciudadana, la Guardia Civil de Tomelloso y dos camiones del Parque de Bomberos de la localidad.

El hombre, con quemaduras de segundo y tercer grado en el 40 por ciento de su cuerpo, fue estabilizado en la unidad médica móvil que se desplazó hasta el centro y trasladado en helicóptero medicalizado a la unidad de quemados del hospital de La Paz.

La residencia Don Quijote fue inaugurada hace tres años y es un



El anciano fue evacuado a Madrid en un helicóptero medicalizado del Sescam. / C. MARTÍN

centro «de última generación», de hecho su personal está preparado para la extinción de incendios, según apuntó el Sescam.

Aunque el edificio no fue evacuado y hoy está en servicio «con total normalidad», fuentes sanitarias explicaron a *La Tribuna*, minutos después de que actuaran los bomberos en la extinción del fuego (fue sofocado en poco tiempo debido a que sólo afectó a una sola habitación), que la dirección del centro evacuó a los residentes del módulo donde se encuentra la habitación siniestrada a otros módulos, «para evitar mayores consecuencias».

La residencia que gestiona el grupo Adavir cuenta con 120 pla-

La residencia Don Quijote abrió sus puertas en 2006 con capacidad para un total de 120 residentes

zas, muchas concertadas con la Junta de Comunidades, y fue inaugurada en 2006. En el centro trabajan profesionales médicos, enfermeras, trabajadores sociales, personal de atención directa, psicólogos, fisioterapeutas y terapeutas ocupacionales.

La residencia dispone de un servicio de 24 horas de enfermería y ofrece también podología, transporte adaptado, animación sociocultural, zonas verdes, atención médica, lavandería y peluquería.

El grupo que gestiona la residencia está especializado en centros para mayores y cuenta además con diez residencias como la que abrió sus puertas en Tomelloso hace tres años. Entre otras ciudades, en Getafe, Alcalá de Henares o Torrejón de Ardoz.

La localidad tomellosera cuenta además de con el centro Don Quijote con la residencia pública Don Víctor, en la céntrica calle de Don Víctor Peñasco.

Nos cambiamos

Y, como hemos crecido juntos, os dejamos la dirección de la nueva casa, para que nos hagáis una visita cuando queráis. La puerta, como siempre, estará abierta. Tomad nota:

Onda Cero

Edificio Financiero

C/ Dr. Jesús González Merlo, 1 Edificio B, oficina 1

Tel. (igual) 926 54 16 06 y 926 54 17 66 Fax. 926 54 72 69 e-mail: alcazar@ondacero.es

Te mereces esta radio



Alcázar de San Juan 90.7 Fm

Tu radio